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今日聊城

要闻

全市消防工作社会化推进会召开，会议要求———

力争年内 90% 以上村庄设消防员

聊城市政府研究中原经济区规划
本报聊城 8 月 14 日讯(记者 刘铭)

14 日，聊城市政府第 11 次常务会议召
开，市委副书记、市长林峰海主持会议。

会议听取了市发改委关于《中原
经济区规划(聊城市部分)》编制情况的

汇报。会议指出，聊城市列入中原经济
区后，将享受中西部省市的相关政策
和待遇，这是继聊城被纳入省会城市
群经济圈后又一个难得的历史机遇，
对聊城的发展至关重要。

会议强调，要注意吸收各方面的
意见和建议，对《中原经济区规划(聊城
市部分)》作进一步完善和提高。要立足
聊城，站在中原经济区协同发展的角度
规划和谋划聊城产业发展、交通基础设

施布局、社会事业发展等，为中原经济
区发展做出贡献。特别是要谋划好大项
目、战略性项目，做到规模要大、利益要
高、特色要鲜明、文字表述要准确，便于
纳入到中原经济区总体规划中。

本报聊城 8 月 14 日讯(见习记者 孟凡
萧) 随着本报报童营销秀一、二期活动圆满
结束及获奖报童名单的公布，经过半个月的
锻炼的小选手们迎来了他们自己的“毕业典
礼”——— 15 日上午，在城区实验中学，将举
行报童营销秀颁奖盛典，届时，获奖的小报
童们将上台领奖；同时，在庆典上，近 20 个
精彩节目将献给小报童及家长们。

“在这 15 天里，虽然辛苦但我很快乐，
我得到了锻炼，感觉真的长大了。”刚刚参加
完第二期营销秀活动的小报童付欣怡说，营

销秀活动让她收获了很多东西，她感觉这
个暑假过得很充实很有意义，她也很期待
营销秀庆典的到来。卖报活动结束后，经
历了风雨和烈日的考验的小选手们纷纷表
示，参与活动让他们收获多多。不少家长
也表示，活动让孩子磨练了意志，收获了
成长和快乐，是他们人生经历中的一种财
富。

14 日下午，参与庆典的近二十个节目进
行了最后的彩排，这些节目包括舞蹈、相声
等，都是经过主办方精挑细选的，将为小报

童及家长们上演一场精彩的盛宴。根据安
排，颁奖盛典将于 13 日上午 8 ：40 入场，地
点为聊城市振兴西路实验中学大礼堂。

本次颁奖盛典除邀请参与今年活动的
300 多名报童及其家长参加，还邀请了 2010
和 2011 年的小报童们参加。三年来，一共有
近 500 名小报童参加比赛，在暑假中锻炼自
己，本次晚会，三年来的新老报童将和家长
一起回顾卖报的暑假，一起经过的风吹日
晒，一起经历的酸甜苦辣，一起收获的快乐
和成长。

报童营销秀颁奖盛典今日举行
上午 8：40 入场，地点在聊城市振兴西路实验中学大礼堂

高考录取通知书

投递高峰家里要留人

预计 8 月底 9 月初投递完毕

本报聊城 8 月 14 日讯 (记
者 杨淑君 ) 14 日，记者从
省邮政速递物流有限公司聊城
市分公司处理中心获悉，目
前，到聊城的高考录取通知书
还没出现投递不出去的现象。
公司负责人提醒，现在正值高
考录取通知书投递高峰，考生
家里一定要留人。

省邮政速递物流有限公司
聊城市分公司处理中心相关负
责人介绍，目前正值高考录取
通知书投递高峰，预计将在 8
月底 9 月初才能投递完毕，往
年有因为地址不详或错误、手
机停机、电话打不通等原因，
导致一些高考录取通知书投递
不下去。“今年情况很好，目
前还没出现一份投递不出去的
通知书。”

这位负责人提醒，如果考
生通过正当渠道得知已被录
取，近期一定要在填写的通知
书收取地址处留人，并保持电
话畅通。如果考生本人不在，
可将身份证、户口簿等相关证
件留给直系亲属，为确保通知
书投递安全准确，只能由本人
领取或直系亲属代领。除此之
外，如有特殊情况需全家出行
的考生，邮政部门会将通知书
妥善保存，等待考生自取，为
确保通知书的安全性，邮政部
门不接受电话更改投递地址的
要求。如考生通过正当渠道得
知已被某高校录取，但迟迟未
收到通知书，请及时与录取院
校联系，或拨打 11185 查询。

消防官兵在进行救援演练。 本报记者 焦守广 摄

本报聊城 8 月 14 日讯 (记者
焦守广) 13 日上午，全市消防

工作社会化暨十八大消防安全保
卫工作推进会在临清召开，聊城市
政府副市长白志坚在讲话中表示，
消防安全“网格化”管理，其根本是
发动广大群众参与消防工作。争取
年内 90% 以上的村庄、社区都要
有专兼职消防员和义务消防队。

聊城市政府副市长白志坚、
省公安消防总队副总队长张文
华、市公安局党委副书记李勇出
席会议并讲话。全市各县(市、区)
分管县(市、区)长、公安、财政、人
社分管局长，消防大队军政主官，
各县(市、区)城区街道办事处分管
主任，城区派出所所长，临清市部
分消防安全重点单位负责人，共
计 200 余人参加了会议。

会议期间，与会代表实地观
摩了临清市“消防安全网格化管
理系统”、派出所和社会单位“消
防安全管理系统”运行情况和政
府专职消防员队伍建设情况。在
临清市消防大队新华中队，消防
官兵展示了快速铺设水带、翻越 2

米障碍、无齿锯破拆金属门等职
业技能。

聊城市公安局副书记李勇在
讲话中表示，9 月底前，所有消防
安全重点单位要建立起消防安全

“户籍化”档案，定期开展消防安
全管理人履职、消防设施维护保
养、消防安全自我评估“三项备
案”。“网格化管理，就是‘全民消
防’，让广大群众都参与到消防工
作中来。”李勇说。

白志坚表示，今后三年，要重
点抓好乡镇、街道办和村庄、社区
的消防组织建设。年内，全市所有
街道办事处、乡镇人民政府都要
建立消防安全委员会，每季度至
少召开 1 次联席会议，研究解决
消防工作突出问题。

白志坚说，有条件的街道、乡
镇要成立消防工作专门机构，形
成以乡镇办事处、社区(居委会)、
村庄(片区)三级对应的大、中、小
网格火灾防控体系，确保每个网
格有人管、有人抓。年内 90% 以上
的村庄和城市社区都要有专兼职
消防员和义务消防队。
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